Antrag Nr. 09-O-01-0044 SPD-Fraktion

Betreff:

Eingangssituation Fußgängerunterführung Hauptbahnhof

Antragstext:

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird aufgefordert, nach der Neugestaltung der Fußgängerunterführung am Hauptbahnhof auch die Eingangssituation zu verbessern, so ist zum Beispiel am Eingangsbereich an der Partnerschaftstafel der Asphaltbelag defekt. Außerdem sollten die Gitter an den Unterführungen aus optischen Gründen nicht für Werbezwecke (zur Zeit ein Zirkus) oder als Fahrradabstellfläche missbraucht werden.

Wiesbaden, 02.11.2009